

EDITORIAL

Una nueva edición de nuestra revista arbitrada Gerens, siempre es motivo de orgullo para quienes hacemos posible el alumbramiento de este instrumento de difusión de publicaciones científicas en el área de las ciencias gerenciales. Pero especialmente en este año 2020, es una alegría profunda lograr la publicación en medio de la pandemia del COVID-19 que azotó y sigue impactando a nuestro planeta y especialmente a toda América Latina.

Por tal motivo, la felicitación es mayor para nuestros colaboradores, escritores, articulistas, comité de arbitraje, revisores, diseñadores y al fondo editorial Ezequiel Zamora de nuestra Universidad Nacional Experimental de los llanos occidentales Ezequiel Zamora (UNELLEZ). Un número dedicado a nuestros docentes y trabajadores que han viajado más allá de este plano terrenal en medio de la pandemia e incluso a sus familiares. Un buen momento si para la reflexión, el repensarnos como universidades, como investigadores, como escritores y el papel de la ciencia y la investigación para mejorar la salud y la calidad de vida de nuestra población.

En este número de Gerens, como ya es costumbre contamos con los aportes de egresados de las maestrías que oferta el programa de estudios avanzados de la UNELLEZ Cojedes, pero también con importantes artículos de universidades nacionales e internacionales que engalanan nuestra revista y nos hacen soñar con un año 2021 que nos permita reencontrarnos en la presencialidad con nuestros discentes y compañeros pero también con nuestras sedes universitarias para ser cada día mejores, en una normalidad en la que seguramente ya nada será como antes.

Dr. Gustavo Alonzo Jaime
Editor